



Phase d'aménagement !

Collégiens engagés : des propositions à la réalisation

La « Pyramide » à l'entrée de la cité scolaire Pierre Mendès-France, un espace certes avec des rangées de casiers pour les collégiens et tout autant un « lieu vide sans aménagement ». Un constat régulièrement exprimé par les élèves siégeant au Conseil de la Vie Collégienne (CVC), qui a donné lieu à l'élaboration d'un projet avec des propositions ; l'attribution de subventions dont celle exceptionnelle du Département pour la mise en place des projets des CVC témoigne de l'intérêt accordé.

Au cours des réunions des représentants au CVC (2023/2024), Sandra C, Mahina M, Timéo M, Maya-Linh F pour les 6èmes ; Ainoa M, Elsa P, Mia B, Gabin F, Kaiss B, Lino N, Thomas S, Nolhan C pour les 5èmes ; Inès D, Romane M, Louison G-M, Smith L, Gaël V pour les 4èmes ; Samy D-N, Stéphane C, Gabriel D-L, Hugo C, Kalysta M pour les 3èmes, ainsi

que Mathéo D l'année précédente, auprès desquels participaient des adultes référents, Assistants d'éducation (AED) et Conseiller principal d'éducation (CPE), ont émis des objectifs et formulé des propositions. Par exemple « aménager la pyramide pour contribuer au bien-être des élèves et faire une zone calme et de confort », et pour cela proposer un plan d'aménagement de l'espace (tables hautes, plantes, poubelle tri sélectif, fauteuils, table basse, tabourets). Bien entendu du mobilier en conformité avec le projet relevant de catalogues spécialisés (par exemple l'Union des groupements d'achats publics, UGAP)

Et la rentrée a vu la livraison des éléments d'aménagement par les équipes des services techniques, avant que les collégiens et accompagnants investissent la pyramide et fassent des essais de placement du mobilier.

Josiane Pomès